

柏市立柏第三中学校 校長 藤崎 英明 「S・D・U・C」

日頃より、柏第三中学校の教育活動にご理解ご協力をいただき、ありがとうございます。

6月13日に第54回体育祭を実施いたしました。当初12日に予定しておりましたが、雨の影響でグラウンドコンディションが整わず、翌日の開催といたしました。当日は厚い雲が空を覆い、比較的過ごしやすい気温の下、様々な競技で種目が繰り広げられました。応援団を中心とした熱い声援が後押しし、どの種目も全力で取り組む生徒たちの笑顔(Smile)をたくさん見ることができました。今年の体育祭では個人種目を行わず、生徒たちの多様性(Diversity)を考慮し、「8の字跳び」と「綱引き」に分かれて参加しました。また、今年は本校PTAに9張のテントを用意していただくなど、暑さ対策も万全でした。これまでの反省を生かした新たな行事として更新(Update)することができたと思います。

日頃より地域の皆様のお世話になっている本校ですので、これからも「唯一無二の学校」をめざして様々な挑戦(Challenge)をしていきます。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。



柏市立柏第六小学校 校長 草刈 俊晴

地域の皆様、青少協の皆様には、日頃より温かく子ども達を見守りいただきまして、本当にありがとうございます。

本校では5月24日(土)春季運動会が開催されました。最適なコンディションの中「全校大玉送り」から威勢よく競技が始まり、より白熱した運動会になりました。今年も、保護者の観覧に制限を無くし、多くの方々からの声援や拍手が子ども達の頑張りを引き出し、力強さや躍動感を観客の皆さんに伝えることができました。

笑顔一杯のダンス、沖縄の風を強く感じるエイサー、限界を突破した動きと統一感のある旗の動きなどの表現運動は、実に感動的でした。子ども達の様々な体験活動や地域の方々とのふれ合いを、今後も推進していきたいと感じています。わくわくした気持ちで学校に登校できるよう、異学年交流・挨拶運動・朝の清掃活動など主体的な活動を大切にしていきたいと考えています。



柏市立柏第七小学校 校長 清水 敏夫 「工事のオンパレード」

地域の皆様、青少協の皆様には、常日頃から学校教育活動へのご理解及び子どもたちの見守りをしていただき、誠にありがとうございます。

児童数が増えていることは、毎年お伝えしていますが、今年度は6月末日現在880名となっています。柏市内の他校では、児童数はどんどん減っているのに、柏の葉と田中とこの地域は、逆に今後も増えていきます。

それに伴って、本校校地内では今後工事のオンパレードとなります。昨年度は、体育館の改修工事が行われ、見違えるように明るく、そして、きれいになりました。2月末の6年生を送る会・3月の卒業式はその新体育館で行いました。

今年度は、夏休みになってから、プール解体工事(柏市内の全小学校は今年度より水泳授業民間委託、本校は民間委託4年目)、体育館空調設備設置工事が行われます。その後、新年になってから令和8年度いっぱいをかけて、児童数増のための第3校舎増築工事と続いていきます。これらによって、今も狭い校庭は更に狭くなっています。

このような少し厳しい環境ではありますが、子どもたちはとても元気に学校生活を送っています。今後とも、子どもたちが「かがやき」のある笑顔=スマイルで、学校生活を送れるように、地域の方々のご協力をいただきながら、教職員一同、全力で指導・支援に当たってまいります。これからもよろしくお願ひいたします。

